



Gemeinsam. Zukunft. Sichern.

Pressemitteilung

Solibro GmbH - Sanierung in Eigenverwaltung startet

Bitterfeld-Wolfen/Thalheim, 9. September 2019. Der Photovoltaik-Hersteller hat am 23. August 2019 einen Antrag auf Eröffnung eines Insolvenzverfahrens in Eigenverwaltung beim Amtsgericht Dessau-Roßlau gestellt. Am 4. September wurde Rechtsanwalt Henning Schorisch, Partner der deutschlandweit tätigen Kanzlei hww hermann wienberg wilhelm, zum vorläufigen Sachwalter bestellt.

„Ich bin auf Basis erster Gespräche mit der Eigenverwaltung der Solibro GmbH verhalten optimistisch, dass eine Lösung für das Unternehmen gefunden und zumindest ein Teil der Arbeitsplätze erhalten werden kann“, so Sachwalter Schorisch. Derzeit beschäftigt das Unternehmen 219 Arbeitnehmer.

„Vordringliches Ziel ist es, dass die Arbeitnehmer über die Vorfinanzierung des Insolvenzgeldes die Arbeitsentgelte für August 2019 erhalten und weiterhin das Unternehmen unterstützen“ so Schorisch. Die entsprechenden Anträge sind gestellt. Parallel prüft Rechtsanwalt Schorisch die wirtschaftliche Lage des Unternehmens sowie in Abstimmung mit der Geschäftsführung des Photovoltaik-Herstellers die Umsetzbarkeit eines angedachten Sanierungskonzeptes. Dessen Realisierung hängt vor allem von den Gesellschaftern der Solibro GmbH ab, welche die für die Restrukturierung des Unternehmens erforderlichen Gelder zur Verfügung stellen wollen.

„Die Solibro Hi-Tech GmbH und Solibro Research AB sind eigenständige Gesellschaften und nicht von diesem Insolvenzantragsverfahren betroffen“ erläutert Schorisch.

Die Solibro GmbH ist einer der weltweit führenden Hersteller von CIGS Dünnschichtsolarmodulen mit Hauptstandort in Thalheim (Bitterfeld-Wolfen). Solibro liefert kosteneffiziente und nachhaltige Produkte, die zudem auch durch außergewöhnliche Ästhetik und Qualität „Made in Germany“ überzeugen.

Rechtsanwalt Henning Schorisch ist als Insolvenzverwalter für andere Solarmodulhersteller, wie zum Beispiel die frühere Q-Cells SE, tätig.

Über hww hermann wienberg wilhelm

hww hermann wienberg wilhelm ist ein auf Rechtsberatung, Restrukturierung, Insolvenz- und Zwangsverwaltung spezialisierter Dienstleister. Mit mehreren hundert Mitarbeitern ist hww in mehr als 20 Städten in Deutschland vertreten und verfügt über ein eigenes internationales Netzwerk. hww hermann wienberg wilhelm Insolvenzverwalter sind in ihrer langjährigen Tätigkeit bundesweit bereits in tausenden Insolvenzverfahren von zahlreichen Insolvenzgerichten bestellt worden. Zu namhaften Verfahren der Kanzlei gehören z.B. die Insolvenzen von Germania Fluggesellschaft, Holzmann, Karmann, Q-Cells SE, topbonus und SOLON SE. www.hww.eu

Pressekontakt:

Claudia Hodurek
hww hermann wienberg wilhelm



Gemeinsam. Zukunft. Sichern.

Pressemitteilung

Referentin für Kommunikation und Marketing

Tel.: 030 206437-0

E-Mail: claudia.hodurek@hww.eu